

SOLTAU: PROBIERSTÄTTEN IN DER INNENSTADT – DAS HAUS DER MÖGLICHKEITEN

Daniel Gebelein und Anne-Marie Niemeyer von der Fachgruppe 61 der Stadt Soltau – Regional- und städtebauliche Entwicklungsplanung und Justizariat - berichten zu Projekten, die im Rahmen von Förderprogrammen zur Belebung der Innenstadt Soltaus ausprobiert wurden. Projekte wie der Pop Up Store oder eine Geocaching Tour werden kurz umrissen, bevor der Fokus des Vortrags auf das Haus der Möglichkeiten fällt. Dabei werden Erfahrungen und Rückschlüsse aus den Projekten mit den Teilnehmenden des Forums geteilt.